

Atharv Joshi

October 5th 2025

Madame Wildfong

Lang

### Le Légende de Trésor d'Or

Il était une fois, un pirate qui s'appelait Luc. Il était un pirate gentil, puisqu'il donnait l'argent qu'il a volé à des gens pauvres. Cependant, il était un peu méchant aussi, car il tuait beaucoup de personnes pendant qu'il volait ses trésors. Toutefois, les gens (moins les policiers) aimait Luc, parce qu' il était un homme du peuple.

Un jour, Luc a vu une belle île. L'île n'était pas une île normale. Il y avait une légende, qui disait qu' il y avait le Trésor d'Or célèbre. Cependant, il y avait beaucoup de monstres sur l'île, donc le trésor perdait pendant des siècles car les autres pirates étaient effrayés.

Luc est parti pour l'île sur un grand bateau parce qu' il a voulu beaucoup le trésor. Il a voulu la donner à sa mère, qui avait besoin d'argent car elle était très malade.

D'abord, quand il est arrivé à l'île, il a rencontré un lézard.

<< Bonjour visiteur, dit le lézard. Je m'appelle Monsieur Babon. Qui es tu ?

— Je suis Luc ! parle le pirate. Est-ce que tu sais que le Trésor d'Or ? Est-ce que la vraie légende est vraie ?

— Oui, je sais où c'est. Aller avec moi ! >>

Le pirate a pensé qu'il devait aller avec lézard, mais il y avait un voix dans sa tête qui a dit <<  
On doit sortir maintenant. Ce n'est pas sauf ! >>

Donc, le pirate a dit qu'il avait besoin d'aller au salle de bain, et il a couru dans la forêt.

Monsieur Babin était triste, car il voulait manger le pirate.

Dans la forêt, le pirate a vu une lumière brillante à sa droite. Ensuite, Luc s'approche. Luc était très lent, car il était effrayé. Quand il est arrivé à la lumière, il a découvert que la lumière brillante était le Trésor d'Or !

Puis, Luc a essayé de ramasser le Trésor d'Or, Monsieur Babon est apparu et l'a poussé. Le lézard dit qu'il avait mangé tous les pirates qui avaient essayé de prendre le trésor. Luc était très en colère, donc il a pris son épée, et il a tué Monsieur Babon !

Il a pris le Trésor d'Or. Après cela, il a quitté l'île et il est rentré chez lui. Il a vendu le trésor à un de ses amis riche pour beaucoup d'argent, puis il a acheté le médicament dont sa mère avait besoin. Tout le monde l'a aimé, car il a trouvé le trésor célèbre qui perdait beaucoup de temps. Il a tué le lézard mechant aussi, et les gens l'ont aimé car le lézard avait mangé beaucoup des personnes. Enfin, Luc et sa mère ont vécu heureux pour toujours.